



SUTTP

Comunicado N° 033

Lima, JUEVES 30 de MAYO del 2024

YA BASTA...!!

Desde la llegada de Telefónica al Perú hace más de 2 década, la empresa viene aplicando políticas anti laborales en contra de los trabajadores, hoy en día nuevamente arremete nuestros derechos con su nefasta **POLÍTICA DE COMPROMISO** que no es más que una nueva herramienta amedrentadora y sancionadora que colisiona con los derechos laborales constitucionales. Todas estas acciones conllevan a un deterioro de la salud física y mental. Ahora, a través de su insana política de compromiso pretende arrinconar nuevamente a los trabajadores del **COM** en un escenario ilegal de despidos encubiertos, bajo la figura de una antitécnica **baja producción**, cursando cartas de MEDIDA DISCIPLINARIA por falta que reviste gravedad, en donde los trabajadores no tenemos que ser medibles por la insatisfacción de los clientes, ya que no somos responsables de la desastrosa calidad que se le brinda a quienes tendrían que ser nuestra razón de ser.

Compañeros es el momento exacto para salir a las calles y hacer respetar nuestro derecho al trabajo, **basta ya del abuso de Telefónica** y sus colaboradores incondicionales que sólo están de paso, y que las acciones que realizan hoy en contra de los trabajadores serán revertidas por que la razón y el derecho nos asiste.

La UNIDAD nos hace FUERTES
UNIDAD para luchar
UNIDAD para vencer

TELEFÓNICOS EN PIE DE LUCHA



NO A LA NEFASTA POLÍTICA DE COMPROMISO

- ❑ CONTRA LOS ACTOS DE HOSTILIZACIÓN Y ACOSO LABORAL EN TELEFÓNICA.
- ❑ POR EL RESPETO A LOS DERECHOS LABORALES.
- ❑ POR MEJORES CONDICIONES DE TRABAJO EN EL COM
- ❑ POR EL RESPETO A LOS PACTOS Y CONVENIOS
- ❑ POR LA DEFENSA DEL EMPLEO.
- ❑ POR LA DEFENSA DE LA ORGANIZACIÓN SINDICAL.

HOY GRAN MARCHA DE PROTESTA

Nuestra central mariateguista **CGTP** encabezará hoy gran marcha de protesta contra el alza de los alimentos respecto a la libertad sindical, negociación colectiva y derecho a la huelga. No a la venta de las empresas públicas.

La participación plena de los trabajadores será la mejor muestra del compromiso que tenemos y dejará que los Telefónicos comprometidos se asuman y estamos atentos a la defensa del puesto de trabajo. Los telefónicos con estas acciones fortalecemos la unidad y a nuestra organización, lo que permitirá hacer frente a la empresa y por mantener el respeto de más de 90 años de lucha.

TÚ presencia hoy a las 4 pm será fundamental. Demostremos nuestra fuerza política y nuestra capacidad de lucha para cambiar las cosas. **Los esperamos.**

Concentración: Plaza 2 de mayo - 4.00 pm



**BASES SINDICALES ACUERDAN
PARTICIPACIÓN EN JORNADA DE
LUCHA DEL 30 DE MAYO**

¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: www.suttp.org.pe